

Fecha: 13/04/2025 Vpe pág: Vpe portada:

\$325.568 \$0 \$0

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia:

6.000 3.000 3.000

17,6%

Sección: Frecuencia: DIARIO



Orgullo científico

Señor Director:

La comunidad científica local ha recibido con orgullo la noticia de la aceptación de Chile como Estado miembro asociado del CERN. La votación unánime de los países miembros en pleno derecho es un reconocimiento internacional a destacar. Somos el segundo país en América Latina después de Brasil en lograrlo. Fue un largo camino de más de una década de colaboración de diversas universidades chilenas que unieron fuerzas para aceptar el desafío que esto requirió.

La creación del Instituto Milenio SAPHIR -con financiamiento del Estado de Chile y albergado por Universidad Andrés Bello- fue uno de los hitos importantes que nos permitieron estar ahora como uno más, en lo más alto de la física de partículas a nivel mundial. Viva Chile.

Dr. Pierre Romagnoli Decano de la Facultad de Ciencias Exactas de la U. Andrés Bello